



Kirchheimer Gemeindenachrichten

Zugestellt durch Post.at * Amtliche Mitteilung * Nr. 4/2014 * Juli 2014

Informationen für alle Gemeindebürger



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
OBERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.

Der Blutspendedienst vom **Roten Kreuz**

für OÖ lädt Sie herzlich ein zur

BLUTSPENDEAKTION der Gemeinde KIRCHHEIM

Montag, 21. Juli 2014

**von 15:30 - 20:30 Uhr
Volksschule Kirchheim (Turnhalle)**

Informationen zur Blutspende

Blut spenden können alle gesunden Personen ab dem **Alter von 18 Jahren** im **Abstand von 8 Wochen**. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der **Sicherheit unserer Blutprodukte**, als auch der **Sicherheit der Blutspender**. Bitte bringen Sie einen **amtlichen Lichtbildausweis** oder Ihren **Blutspende-ausweis** zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. 8 Wochen später zugeschickt, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle.

Sie sollten in den letzten 3-4 Stunden vor der Blutspende zumindest eine kleine Mahlzeit und ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen und nach der Blutspende körperliche Anstrengungen vermeiden.

Sie dürfen nicht Blut spenden, wenn Folgendes zutrifft:

- Einnahme von Blutdruckmedikamenten
- „Fieberblase“
- offene Wunde, frische Verletzung
- akute Allergie
- Krankenstand und Kur

In den letzten 48 Stunden:

- Eine Impfung mit Totimpfstoff z.B. FSME
Influenza, Diphtherie, Tetanus, Polio,
Meningokokken, Hepatitis-A/-B, etc.

In den letzten 3 Tagen:

- Desensibilisierungsbehandlung
(Allergien)

In den letzten 7 Tagen:

- Zahnbehandlung
- Zahnsteinentfernen

In den letzten 4 Wochen:

- Infektionskrankheiten (Grippaler Infekt
Darminfektion, bzw. Durchfall, etc.)
- Eine Impfung mit Lebendimpfstoff, z.B.
Masern Mumps, Röteln, Schluckimpfung,
BCG, etc.
- Einnahme von Antibiotika, Schmerzmittel

In den letzten 2 Monaten:

- Zeckenbiss

In den letzten 4 Monaten:

- Piercen, Tätowieren, Ohrstechen,
Akupunktur außerhalb der Arztpraxis
- Magenspiegelung, Darmspiegelung
- Kontakt mit HIV, Hepatitis-B, -C

In den letzten 6 Monaten:

- Aufenthalt in Malariagebieten

Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen **Blutspende-Hotline: 0800 / 190 190** bzw. per E-Mail **wmb@o.rotekreuz.at** zur Verfügung.

Weitere Blutspendetermine können Sie in Tageszeitungen sowie im **Internet** unter www.rotekreuz.at/oo erfahren.

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit **Ihrer Blutspende** können wir alle OÖ. Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen.

Die Ärztin:
Dr. Andrea Horvat

Spende Blut – Rette Leben!

Bürgermeister:
Bernhard Kern

Kinder aufgepasst!

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler!

Damit euch in den Ferien nicht langweilig wird, haben wir für euch auch heuer wieder in Zusammenarbeit mit den örtlichen Unternehmen ein abwechslungsreiches Ferienprogramm zusammengestellt. Wir hoffen, dass das Richtige für euch dabei ist!

Falls ihr noch nicht im Besitz dieses Ferienscheckheftes seid, erhält ihr dieses bei Land lebt auf!

Eine erholsame Ferienzeit und viel Spaß bei den nachstehenden Aktionen wünscht euch der Wirtschaftsbund Kirchheim



Ferien-Eis kochen



Silo-Slide



Kegelturnier



Bacherkundung



Baggerkurs für Anfänger



Schnitzeljagd



Ausflug zum Waldkindergarten



Gummistiefel-Fußball-Turnier

Mit freundlicher Unterstützung von:



Bezirksblasmusikfest Kirchheim - eine großartige Veranstaltung

Das Bezirksblasmusikfest vom 20. bis 22. Juni in Kirchheim war auf allen Ebenen eine bestens gelungene Veranstaltung.

Die tausenden Besucher des Bezirksblasmusikfestes waren begeistert von der tollen Kulisse und der perfekten Organisation, was das ausschließlich positive Feedback zu diesem Fest unterstreicht. Dass dies nicht ohne enormen persönlichen Einsatz und unzähligen ehrenamtlichen Arbeitsstunden möglich war, versteht sich von selbst.

Namens der Gemeinde Kirchheim gratulieren wir dem verantwortlichen Organisationsteam unserer Trachtenkapelle mit ihren Musikerinnen und Musikern zu ihrem Fest und natürlich auch zum ausgezeichneten Erfolg bei der Marschwertung sehr herzlich.

Ohne tatkräftige Unterstützung durch die zahlreichen Helferinnen und Helfer und vor allem der beiden Feuerwehren Kirchheim und Ampfenham ist die Durchführung eines Festes dieser Größe undenkbar. Wir sind daher sehr stolz auf die beeindruckende Hilfsbereitschaft aus der Gemeindebevölkerung und bedanken uns dafür sehr herzlich. Dieser vorbildliche Zusammenhalt zeichnet gerade einen kleinen Ort wie Kirchheim aus.



Ein großer Dank gebührt auch allen Grundeigentümern für die Bereitstellung ihrer Grundstücke als Festplatz und für Parkflächen, insbesondere der Firma Reich Transporte & Logistik GmbH mit Josef Aspöck und Ferdinand Reich sowie allen Hausbesitzern von Kirchheim für die Verschönerungsmaßnahmen.

Die Gemeinde Kirchheim

Weitere Fotos vom Musikfest auf: www.kirchheim.at